

Dengan Metode Komsos, Serda Sulis Selalu Mendapat Ilmu baru Dari Masyarakat

Achmad Sarjono - GRESIK.JOURNALIST.ID

Aug 27, 2022 - 15:33



GRESIK - Melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial atau yang kerap disebut Komsos, merupakan metode pendekatan Babinsa dengan masyarakat yang menjadi binaan dan tanggung jawabnya.

Dikarenakan, melalui Komsos secara rutin, para Babinsa selain memantau situasi dan kondisi wilayah binaan, setiap aktifitas Babinsa selalu mendapat ilmu baru, misalnya saja yang dilakukan Serda Sulis, Babinsa Koramil 0817/16 Dukun

ini, kerap mengunjungi tempat pembuatan roti yang masuk dalam UKM (Usaha Kecil Menengah) yang dikelola oleh ibu-ibu PKK di Desa Baron Kecamatan Dukun Kabupaten Gresik, Sabtu (27/8/2022).

Di tempat pembuatan Kue, Serda Sulis berkomunikasi dengan Ibu Yulif Hidayati yang merupakan Kepala Desa Baron sekaligus ketua PKK yang memprakarsai kegiatan ibu-ibu dalam usaha lokal pembuatan roti.

Ibu Yulif mengatakan "ide kreatif dalam membuat roti untuk dijual timbul, saat keinginan saya ingin membantu perekonomian warga khususnya para ibu-ibu di desa Baron, untuk bisa mendapatkan tambahan pemasukan perekonomiannya, usaha ini awalnya kami patungan untuk dijadikan modal." katanya.

"Dalam usaha roti atau kue kering sangat banyak saingannya, sehingga penghasilan dari penjualannya masih naik turun belum bisa stabil, tetapi pesanan masih ada saja setiap harinya." Imbuhnya.

Serda Sulis menuturkan "Dalam usaha pastinya ada persaingan, namun dengan menjaga kualitas serta dikemas dengan baik dan menarik, saya yakin konsumen akan bertambah. Selain itu kalau ada kegiatan seperti Bazar bisa diikuti agar roti yang diproduksi lebih dikenal masyarakat sekitar, ditambah promosi melalui lewat media online sehingga produknya bisa dikenal sampai luar daerah." Katanya.

"Terus terang kami sebagai Babinsa, merasa tertarik dan mendapatkan ilmu baru tentang pengetahuan pembuatan roti seperti ini, kami akan membantu mempromosikan ke rekan-rekan agar produk roti buatan Ibu-Ibu PKK Desa Baron bisa lebih dikenal sehingga dapat meningkatkan dalam penjualannya." tutur Sulis. (Pen0817).